
Der Vorsitzende, Ratsherr Pappe, erteilt Frau Rieck das Wort. 
Frau Rieck erläutert ausführlich die Vorlage. Bei der Verteilung der vom Bund und vom Land 
bereitgestellten Mittel zur Betriebskostenförderung wurde von der Verwaltung Wert darauf ge-
legt, dass das Verfahren für alle transparent und gerecht sein sollte. So ist der Förderbetrag für 
alle Kinder in derselben Höhe festgelegt worden. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von der Verwaltung beantwortet. 
 
Ratsherr Pappe stellt die Vorlage 313/2008/DS zur Abstimmung. 
 
Beschluss:  einstimmige Zustimmung 
 


